



**30 Pièces**

**2200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85245113**

**Prix NC**

**Nogent le Rotrou**

Maison à vendre (28400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Descriptif détaillé de 100 pages sur demande. Perche - à 1h30 de Paris - Porte de St Cloud et Porte d'Orléans, dans le Perche (Orne), « hameau de caractère » au cœur d'un environnement de toute beauté, au calme absolu. La propriété se compose : D'un premier Manoir datant de la fin du XVe. Des aménagements intérieurs récents (280 m2 réaménagés) ont permis de réveiller cette belle demeure endormie. D'un second Manoir fin XIXe, (1880), ayant lui aussi bénéficié récemment de réaménagements intérieurs sur 450 m2. Confortables salons de réceptions et 11 chambres, superbement décorées et équipées de ...

100-page file on request. This peaceful character ensemble in the bucolic Perche area / Orne department is in Normandy's beautiful Perche Nature Park just 1h30 from Paris Porte de Saint Cloud or porte d'Orléans. It includes a late 15th century manor house offering 280 sqm of recently renovated living space, a late 19th century manor house offering 450 sqm of recently renovated living space, partially converted former stables offering about 260 sqm of living space, annexes offering over 350 sqm of potential further living space, as well as two barns and several other annexes offering about 1350 ...

**BELLES DEMEURES DE FRANCE**

FINE RESIDENCE 30 AV PIERRE 1ER DE SERBIE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



*www.residences-immobilier.com*

*www.residences-immobilier.com*